入学式、始業式から約1か月が経ちました。満開の桜と桜吹雪が見事だった4月。この間、様々な行事がおこなわれ、子どもたちの真剣な表情、わくわくして学ぶ表情が多くの場面で見られました。

避難訓練(旧本館から火災発生!) 4月12日



今年度第1回目の避難訓練を行いました。この訓練の最大の目的は、今年一年生活する教室から、避難場所(校庭)までの避難経路を確認することと、集団での避難の仕方の確認です。校長先生のお話を聞く態度にも、真剣さが伝わるよい避難訓練となりました。

<u>交通安全教室 4月11日(3~6年)·4月15日(1·2年)</u>

3~6年生は自転車乗りについて学びました。交通安全センターの方から「自転車での事故は自分だけでなく相手も傷つけてしまう。正しい交通ルールを身につけましょう。」とお話しいただきました。

1・2年生は学校周辺での歩行訓練を行いました。 「交差点では、渡っているときも左右をよく見なが ら気をつけて歩きましょう。」と警察の方からアド バイスをいただきました。



1年生を迎える会 4月16日

6年生が中心となり、児童会主催の「1年生を迎える会」をおこないました。初々しいながらも 一生懸命に運営する6年生たちの進行で、各学年の楽しい発表が行われました。その全てに、きら きらとした目で反応する1年生たちのかわいい姿が見られました。







6年全国学調・2~5年国算学力検査 4月18日

6年生は「全国学力学習状況調査」で「国語」「算数」「質問紙」を実施しました。翌日には国語と算数の問題用紙を持ち帰っています。夏頃には結果が出ますので、今後の学習指導に活かしていきます。また分析結果等について、2学期末にはお知らせする予定です。

そして、2年生~5年生も、同じ日に「国語」「算数」の学力検査(ベネッセ)を行いました。こちらも、結果と分析を基に今後の学習指導に活かしていくようにしていきたいと思います。



屋小応援隊コーディネーター&見守り隊等対面式 4月24日







見守り隊の方々には、入学式よりすでにお世話になっているところですが、24日の朝に子どもたちとの対面式を行いました。合わせて、屋小応援隊の各活動(安全・学習・読み聞かせ・ふるさと学習・環境)コーディネーターの方々と「青パト隊(旧少年補導委員)」の方々との対面式を行いました。屋代小学校児童の登下校の安心安全面や学習活動・学校生活支援のために活動していただいている方々です。お顔とできればお名前を覚えて、なかよく一緒に活動していきましょう。短い時間の式でしたが、元気よく「よろしくお願いします」のあいさつをして、今年度をスタートすることができました。

音楽集会が始まりました 4月24日

今年度、屋代小では「表現」する力を育むことに重点をおいて学習指導をしています。特に音楽では「心を開き、心を合わせる歌声づくり」などに焦点を当てていきます。約4年続いたコロナ禍中には学級での合唱もできませんでしたが、今年は全校で心を合わせた合唱を復活させたいものです。月1回、月末の水曜日を「学校を汚さない日・ごみを出さない日」として、掃除の時間に行っていきます。第1回は、校歌を1年生に教えながら全校で歌いました。





